

Decouvrir les Maisons Périnatales du GHR Mulhouse Sud-Alsace

Publié le 20 avril 2023

Les Maisons Périnatales du GHR Mulhouse Sud-Alsace, implantées dans les hôpitaux d'Altkirch et de Thann, organisent une journée « portes ouvertes », le vendredi 5 mai de 10h à 16h. Les portes ouvertes s'adressent en particulier, aux futurs parents et jeunes parents ainsi qu'aux professionnels de santé hospitaliers et libéraux, étudiantes sages-femmes et à tout public intéressé.



Cette journée « portes ouvertes » sera l'occasion de découvrir ces deux structures dont la mission est d'assurer le suivi de la maman et du bébé avant et après l'accouchement. Des visites seront proposées sur inscription. Elles se dérouleront par groupe de 8 personnes à 10h, 13h et 14h30. Le parcours de visite permettra de découvrir les différents secteurs des Maisons Périnatales : bureaux de consultations, salle d'attente, secrétariats, salle d'échographie, salle de suivi intensif de la grossesse. Les visiteurs seront accompagnés par les sages-femmes ou auxiliaires de puériculture. Ils pourront découvrir les différentes activités proposées et, selon le lieu, participer à un atelier.

L'événement se déroule dans le cadre de la Journée Internationale de la sage-femme.

Inscription



RETOUR À LA LISTE



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



CONTACTEZ-NOUS